
Incidente  autonomo  finisce
con  l’auto  capottata,  paura
in via Galileo ad Avola
Saranno gli accertamenti condotti dalla Polizia Municipale di
Avola a chiarire come abbia fatto quella vettura a finire
capovolta  lungo  via  Galileo.  L’incidente  è  avvenuto  nel
pomeriggio. Secondo quanto avrebbero rilevato gli agenti, non
risulta coinvolto alcun altro mezzo nel sinistro. La persona
alla guida dell’auto è stata condotta in ambulanza al vicino
ospedale Di Maria, per tutti gli accertamenti del caso. Sono
intervenuti i Vigili del Fuoco per estrarlo dalle lamiere.
Per cause al vaglio degli investigatori, il guidatore avrebbe
perso il controllo del mezzo. Forse un contatto imprevisto con
il marciapiedi. Fatto sta che l’auto ha finito la sua marcia
ribaltandosi, danneggiando altre vetture.

Pronto  il  regolamento  bonus
patente,  Biamonte  (Identità
Priolese) “La possibilità di
costruirsi un futuro”
“Considerato che le risorse economiche dello Stato destinate
al bonus patente sono già terminate e considerato che risulta
un ottimo contributo al fine di trovare impiego; come gruppo
di  identità  Priolese  abbiamo  preparato  una  bozza  di
regolamento che dopo essere valutata e approvata dal consiglio
comunale potrà essere attivata per garantire il bonus patente:
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C, C1, CE, C1E, D, D1, DE e D1E . Considerando la grave crisi
economica-occupazionale,  noi  vogliamo  fare  di  più  rispetto
allo  Stato  inserendo  anche  la  possibilità  di  inserire  la
patente B . I nostri cittadini meritano il meglio, a loro
dobbiamo  dare  gli  strumenti  per  costruirsi  un  futuro
migliore”.  È  quanto  si  legge  nella  nota  di  Alessandro
Biamonte,  capogruppo  di  Identità  Priolese,  sul  regolamento
“Bonus patente fino a 2.800 di contributo”.
Aiutare  i  cittadini  a  trovare  lavoro  è  l’obiettivo  di
Biamonte, prendendo atto della crisi economica-occupazionale.
“L’idea è quella di aiutare soprattutto i più giovani, per
stimolarli ad ottenere delle patenti tecniche. Patenti che, in
virtù della loro essere più specifiche, hanno purtroppo dei
costi  decisamente  alti.  L’obiettivo  è  quindi  quello  di
avvicinare  i  giovani  alla  professione  di  autista  per
l’autotrasporto  di  merci/persone.  Il  bonus  agevola
economicamente  il  percorso  formativo  di  giovani  autisti,
destinati alla guida di furgoni, autobus, tir o autocarri”,
conclude il capogruppo di Identità Priolese.

Riqualificazione  nuova
palestra  della  scuola
Collodi,  il  sindaco  Cannata
“Un altro fatto concreto”
Una riqualificazione complessiva nella palestra della scuola
Collodi di Avola, che ha interessato l’area esterna in cui
poter effettuare attività all’aria aperta e ricreative e la
parte  acustica.  La  struttura  diventa  idonea  per  tutte  le
attività sportive scolastiche a beneficio degli studenti ma
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anche  a  disposizione  di  tutte  le  associazioni  sportive
cittadine e degli iscritti del Centro comunale anziani.
Il  sindaco,  Rossana  Cannata,  è  stata  omaggiata  con  un
attestato di merito da parte degli alunni del plesso e si è
detta  emozionata  per  il  pensiero  dei  piccoli  alunni.
“Sicurezza, decoro e funzionalità le nostre parole d’ordine –
chiosa il primo cittadino. – Un impegno che diventa un altro
fatto concreto della mia amministrazione che sta valorizzando
pure il quartiere Fontana e Priolo”.

Avola unica città siracusana
premiata  con  il  titolo
Plastic Free
Avola premiata a Milano con il titolo di Comune Plastic Free:
in tutto 111 in Italia, 7 in Sicilia con la città dell’esagono
unica in provincia di Siracusa. “Orgogliosa e fiera per questo
successo del nostro comune – le parole del sindaco Rossana
Cannata  -.  Un  importante  traguardo  portato  avanti  con
dedizione dalla mia amministrazione comunale supportata dai
volontari della sezione Avola Plastic Free”.
Avola  si  pone  all’avanguardia  nella  lotta  contro
l’inquinamento  plastico,  svolgendo  un  ruolo  guida
nell’adozione  di  misure  concrete.  Il  sindaco  Cannata
sottolinea l’importanza della presenza di una rete solida che
passa  attraverso  il  coinvolgimento  anche  delle  scuole  per
sensibilizzare  e  educare  le  generazioni  future  sui  temi
cruciali  legati  alla  salvaguardia  dell’ambiente.  “Un
riconoscimento – conclude – che costituisce simbolo e stimolo
per continuare con impegno lo sforzo collettivo che tutti
siamo  chiamati  a  compiere  quotidianamente,  di  rispetto
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dell’ambiente e del nostro meraviglioso territorio”.
Avola dimostra il suo impegno tangibile nella promozione di
uno stile di vita sostenibile e nel perseguire obiettivi che
vadano al di là delle consuete pratiche amministrative.

Sospesi  i  lavori  di
demolizione  della  scuola  ex
Pineta,  mancato  rispetto
norme sicurezza
Sospesi i lavori in corso nella scuola ex Pineta, a Priolo.
Sul posto sono intervenuti agenti della Polizia Municipale che
hanno  constatato  il  mancato  rispetto  delle  norme  sulla
sicurezza  dei  lavoratori.  Erano  in  coso  operazioni  di
rimozione degli infissi. Gli operai, secondo quanto riportato
dalla  Municipale  priolese,  non  indossavano  alcuni  dei
dispositivi di protezione individuale invece richiesti, specie
per lavori in quota.
La scuola ex Pineta fu chiusa qualche anno dal sindaco Pippo
Gianni a causa della presenza di amianto ed attualmente erano
in corso i lavori di demolizione dell’edificio.
Il  gruppo  consiliare  di  Identità  Priolese  attacca
l’amministrazione comunale: “vogliamo sapere come committente
cosa  ha  fatto  il  Comune  di  Priolo  Gargallo  per  garantire
l’opportuna e consequenziale vigilanza su un cantiere così
delicato e importante. L’affidamento dei lavori così delicati
come la rimozione dell’amianto deve avvenire ad un operatore
economico  che  per  legge  deve  essere  qualificato  e  deve
assicurare il rispetto delle prescrizioni di sicurezza”.
Saveria  Corallo,  segretario  provinciale  della  Feneal  Uil

https://www.siracusaoggi.it/sospesi-i-lavori-di-demolizione-della-scuola-ex-pineta-mancato-rispetto-norme-sicurezza/
https://www.siracusaoggi.it/sospesi-i-lavori-di-demolizione-della-scuola-ex-pineta-mancato-rispetto-norme-sicurezza/
https://www.siracusaoggi.it/sospesi-i-lavori-di-demolizione-della-scuola-ex-pineta-mancato-rispetto-norme-sicurezza/
https://www.siracusaoggi.it/sospesi-i-lavori-di-demolizione-della-scuola-ex-pineta-mancato-rispetto-norme-sicurezza/


Siracusa,  si  complimenta  invece  con  l’amministrazione.  “Un
plauso all’operato del sindaco di Priolo, Pippo Gianni, per
aver  chiesto  e  ottenuto  la  sospensione  dei  lavori  di
demolizione per mancanza di necessari requisiti di sicurezza
per i lavoratori”.
Corallo  invita  tutti  gli  altri  sindaci  del  territorio  “a
tenere sempre alta l’attenzione, pur consapevoli del fatto che
ci sono sempre meno agenti di polizia municipale, ma che gli
stessi, operando costantemente al di fuori dei propri comandi,
possono sempre avere un occhio in più. Sono infatti loro ad
avere sotto controllo l’evoluzione del territorio, passando
davanti ai cantieri e a tutte le strutture oggetto di lavori.
Siamo anche consapevoli che non è sempre di propria competenza
segnalare  una  eventuale  violazione  ma  in  sinergia  con  i
sindaci, gli ispettorati e l’Asp, il monitoraggio costante è
fondamentale. Più occhi, insomma, aiutano a prevenire come nel
caso dell’ex scuola di Priolo, considerato che ogni giorno
apprendiamo di tragedie sul lavoro che non fanno altro che
aggiornare un triste dato che a livello nazionale purtroppo
non si arresta ma tende sempre ad aumentare”.

“Io l’8 sempre! Dalle donne
alle  Donne”.  Il  Comune  di
Avola punta i riflettori sul
mondo femminile
“Io l’8 sempre! Dalle donne alle Donne”.
“Un  impegno  da  sindaco  donna  con  la  mia  amministrazione
insieme alla Consulta comunale femminile e alle associazioni,
per  affermare  quotidianamente  la  cultura  del  rispetto  e
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dell’inclusione contro ogni pregiudizio e discriminazione di
genere”. Sono le parole del sindaco di Avola, Rossana Cannata,
in merito alla serie di appuntamenti tra marzo e aprile, che
ha  predisposto  l’amministrazione  comunale,  per  puntare  i
riflettori sul mondo femminile e non solamente per la Giornata
internazionale della Donna.
Domani, venerdì 8 marzo alle 20, al teatro comunale Garibaldi
per  la  VII  edizione  di  Evento  donna  lo  spettacolo  di
solidarietà “Makallè” a cura della Consulta comunale femminile
con Miriam Scala. Si prosegue il 12 marzo alle 17 alla sala
Frateantonio  con  la  conferenza  sul  laboratorio  di  cucito
solidale a cura del centro antiviolenza Doride (martedì 19
alle 17 nella sede del centro ci sarà proprio il laboratorio).
Giovedì 14 alle 17 al centro culturale Falcone Borsellino
convegno  “Demetra  e  Kore.  Feste  e  santuari  nel  sud  est
siciliano” a cura dell’associazione Unitre. Venerdì 15 alle
10,30 in Biblioteca comunale il Consiglio comunale dei ragazzi
con “Il cinema delle donne” a cura di Beppe Manno. Venerdì 22
al palazzo di Città la presentazione del libro “I segreti
dell’anima” a cura della Consulta femminile e sabato 23 alle
20  al  teatro  Garibaldi  “Donne  all’opera”  a  cura
dell’associazione “Il giardino della musica”. Venerdì 5 aprile
alle 18 nella palestra dell’istituto Bianca il corso di difesa
personale “Wing tsun eterna primavera”. Domenica 7 aprile alle
18,30 al teatro Garibaldi “Giovanna D’Arco” con Gaia Aprea. A
chiudere il programma fortemente voluto dal sindaco Cannata e
dall’assessore  alle  Politiche  culturali  Stephanie  Busà,
venerdì  12  aprile  alle  17,30  in  biblioteca  la  conferenza
stampa  “MammaDi”  a  cura  dell’associazione  Allattamento  e
dintorni Aps e venerdì 19 e sabato 20 aprile l’inaugurazione
di “Camera d’autrice. Donne d’arte, donne di cambiamento nei
luoghi di accoglienza”



Prevenzione  sanitaria,
screening gratuiti a Priolo.
Rinnovata  intesa  Comune-Asp-
Isab
Rinnovata  per  il  quattordicesimo  anno  consecutivo  la
convenzione per la prevenzione oncologica che vede insieme il
Comune di Priolo Gargallo, l’Asp di Siracusa e Isab. Screening
gratuiti per i cittadini di Priolo, in ottica di diffusione
dell’importante messaggio di prevenzione.
Come  in  passato,  l’Asp  mette  a  disposizione  i  propri
specialisti, il Comune di Priolo Gargallo fornirà i locali
dove potere effettuare gli screening oncologici e parteciperà
al finanziamento del progetto che anche quest’anno è stato
garantito da Isab.
Questa mattina, nell’ufficio del sindaco di Priolo, la firma
del protocollo che rinnova l’accordo.
Come nel passato, anche in questa occasione i cittadini di
Priolo  Gargallo  possono  effettuare  gratuitamente,  negli
ambulatori  ubicati  nel  centro  diurno  Anziani  di  via
Mostringiano,  esami  ginecologici,  ecografie  dell’addome  ed
esami dermatologici come strumento di prevenzione sanitaria.

Rispetto  dell’ambiente,
l’amministrazione  di  Priolo
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tra Life Turtlenest e Marina
Un  incontro  per  affrontare  argomenti  come  la  tutela
dell’ambiente, la valorizzazione di Marina di Priolo e il
progetto  “Life  TURTLENEST”  promosso  a  salvaguardia  delle
tartarughe caretta caretta.
Il Sindaco di Priolo Pippo Gianni e l’Assessore Christian
Bosco hanno incontrato oggi i vertici del locale circolo di
Legambiente, presso il Palazzo Comunale di Priolo.
“L’Amministrazione – hanno sottolineato il sindaco Gianni e
l’assessore  Bosco  –  continua  a  portare  avanti  progetti
concreti per la tutela del territorio”.

Palazzolo e Malta “unite” da
San Paolo, il sindaco Gallo
incontra  la  presidente
Metsola
Palazzolo Acreide e Malta. Cosa hanno in comune la cittadina
montana della provincia di Siracusa e il piccolo Stato nel
Mediterraneo?  Il  punto  d’incontro  è  un  Santo,  ma  non  uno
qualsiasi: San Paolo. Nel suo nome, è nato un gemellaggio tra
i devoti palazzolesi e maltesi che dura da oltre venti anni.
La Valletta e Rabat sono le cittadine dove maggiormente è
avvertita  e  diffusa  la  devozione  verso  San  Paolo.  Ai
festeggiamenti di febbraio vi prendono parte anche diverse
autorità, come il presidente della Repubblica di Malta e la
presidente del Parlamento europeo, Roberta Metsola. Proprio la
Metsola si è soffermata con il nutrito gruppo arrivato da
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Palazzolo, con il sindaco Salvatore Gallo in testa. “L’ho
invitata a Palazzolo e mi ha promesso che verrà per la festa
di San Paolo a giugno o al più tardi in agosto, in occasione
della festa di San Sebastiano. Comunque, dopo le elezioni
europee”, conferma Gallo al telefono su FMITALIA. E rivela
anche come siano in crescita gli investimenti maltesi nel
territorio di Palazzolo: case, terreni, attività.

Ias, le grandi aziende vanno
via.  E  anche  Augusta  si
defila,  “avremo  nostro
depuratore”
Neanche la presenza a Siracusa del presidente della Regione e
della commissaria per l’adeguamento del depuratore consortile
di Priolo ha chiarito i dubbi su quello che sarà il futuro
dell’impianto.  Nato  negli  anni  80  con  una  formula  allora
innovativa, un mix tra depurazione industriale e civile, oggi
sconta  poca  manutenzione  e  meno  investimenti.  Dopo
l’intervento della magistratura, con provvedimenti del governo
nazionale e regionale, diviene ora (e finalmente) possibile un
necessario piano di adeguamento. Ma le condizioni del polo
industriale sono, nel frattempo, cambiate. Al punto che la
stessa neo commissaria Giovanna Picone deve ammettere che ad
oggi  bisogna  valutare  qual  è  la  richiesta  di  servizi  di
depurazione prima di pianificare interventi.
Le grandi aziende – le industrie – hanno chiaramente lasciato
intendere che non intendono più servirsi di quel depuratore
consortile, preferendo realizzarne di propri. Isab sud ha già
il suo tas, gli impianti nord si stanno attrezzando come anche
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Priolo Servizi, Sonatrach e Sasol. Nel giro di pochi anni,
quindi,  le  grandi  aziende  saranno  “autonome”  per  la
depurazione dei reflui industriali. Ed a quel punto, a cosa
servirà il depuratore consortile? Quella struttura pubblico-
privata richiede oggi un costo di gestione annuo stimato tra i
10 ed i 14 milioni di euro. Somme a cui si riesce a fare
fronte grazie al canone mensile di utilizzo versato proprio
dalle grandi aziende. Senza, è difficile immaginare che i soli
comuni  di  Priolo  e  Melilli  –  parziali  utilizzatori  del
depuratore – possano far fronte all’intero costo di gestione.
Si potrebbe immaginare un coinvolgimento di Siracusa, con una
linea che dirotti nell’impianto consortile quanto oggi finisce
nel porto Grande. Ma anche in questo caso, il Comune capoluogo
non può certo garantire lo stesso gettito delle industrie. La
soluzione  potrebbe  allora  passare  da  Augusta.  La  città
megarese non ha depurazione e faticosamente sta seguendo un
percorso  che  dovrebbe  portare  alla  realizzazione  di  un
impianto ad hoc. Possibile utilizzare l’esistente depuratore
consortile anche per Augusta?
Il sindaco Giuseppe Di Mare taglia corto: “No”. Una posizione
che spiega poi in dettaglio. “Inutile tirare in ballo adesso
Augusta, andava fatto tempo fà quando nessuno voleva e chissà
per quali motivi. Oggi non è un percorso fattibile”. Anche
perchè la città di Augusta sta portando avanti un percorso
proprio  per  la  costruzione  dell’essenziale  impianto  di
depurazione.  “Fino  a  qualche  anno  addietro  anche  io  ero
convinto di questo percorso con Ias. Non se ne è mai fatto
nulla. Adesso abbiamo una progettazione ormai definita ed in
procinto di andare in gara per il nostro depuratore, non ci
sono più le condizioni”, dice Di Mare.
Impossibile pensare di annullare tutto adesso ad Augusta e
ripartire dalle progettazioni. “Altro che vantaggio temporale,
accumuleremmo solo un ulteriore ritardo. Cosa che non possiamo
permetterci.  Inoltre,  ricordo  come  qualche  anno  fa  la
struttura  commissariale  portò  in  aula  uno  studio  di
comparazione delle due alternative sulla depurazione e quella
che  portava  in  Ias  venne  scartata  per  svariati  motivi



economici e strutturali. Augusta avrà presto un impianto di
depurazione ma sarà il suo”.


